



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/40/266

S/17128

25 abril 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo período de sesiones  
Tema 34 de la lista preliminar\*  
CUESTION DE NAMIBIA

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo año

Carta de fecha 24 de abril de 1985 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente el texto de una declaración formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Egipto el 21 de abril de 1985 en relación con la decisión de las autoridades sudafricanas de establecer un "gobierno de transición" en Namibia.

Agradecería que hiciera distribuir esta carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ahmed T. KHALIL  
Embajador  
Representante Permanente

\* A/40/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores  
de Egipto el 21 de abril de 1985

Egipto sigue con gran atención las maniobras que está perpetrando el régimen racista de Sudáfrica a fin de que no se aplique el plan de las Naciones Unidas para la independencia de Namibia, contenido en la resolución 435 (1978) del Consejo de Seguridad.

No cabe duda de que el más reciente episodio de estas maniobras, las medidas adoptadas por el Gobierno de Sudáfrica en colaboración con la llamada conferencia multipartidista, carece de legitimidad internacional y debe ser considerado nulo y sin valor. La comunidad internacional, que condena y rechaza esas maniobras, debe encontrar medios de poner fin a esta inaceptable falta de respeto por las normas y principios internacionales y a la denegación del derecho del pueblo namibiano a la libertad y la independencia. Egipto no escatimará esfuerzos en su apoyo a la lucha del pueblo namibiano bajo la dirección de la SWAPO, su único y auténtico representante, y seguirá empeñado, en su carácter de miembro del Consejo de Seguridad, en que se ponga término a las siniestras tentativas del régimen racista de Sudáfrica.